
De grandes Hgas
Lo importante es que la elección de presidente y
secretario general sea para el PRI una movida
que contribuya a la unidad sin agotar el pozo de
la disciplina partidista
Ayer en la sesión del Consejo Político Nacional
dentro y fuera del Auditorio Plutarco Elias
Calles se mencionó el nombre de otro
sonorense Manlio Fabio Beltrones
Manlio juega en las grandes ligas de la política
nacional desde joven Su peso específico dentro
del partido en el poder está la vista de todos
Por eso mismo por su experiencia Beltrones
sabe que lo mejor para que las jugadas
salgan bien es cumplir todas las
formalidades

Nunca sobrevalorar la especulación y respetar
las decisiones cuando se tomen

¿Tú también Carlos
¿A Carlos Navarrete le están sirviendo ya la del

estribo

No se puede tapar al sol ni siquiera al sol
azteca con un dedo La dirigencia que encabeza
el guanajuatense está débil exhausta
Comenzó torcida por los desprendimientos de
perredistas notables molestos por el insaciable
apetito de Los Chuchos y nunca pudo enderezar
sus ramas

La noche triste de Iguala y los resultados del 7
de junio lo pusieron contra las cuerdas
Al PRD le vendría muy bien un nuevo rostro
fresco menos desgastado sobre todo ante los
inminentes cambios en las dirigencias de
PAN y PRI
Dicen que el verdadero problema no es que

Navarrete se vaya sino quién puede ser una
buena opción de recambio

La DEA a la caza
La tesis de la DEA es que El Chapo Guzmán es
un peligro para Estados Unidos y para México
Por tal motivo la agencia antinarcóticos
norteamericana ha colocado la recaptura del
sinaloense como su más alta prioridad
Ellos creen que del Altiplano se fue a Sinaloa
donde se siente más seguro y puede esperar el
tiempo que sea necesario a que las aguas
retomen su nivel
La DEA tiene listos 5 millones de dólares

para quien proporcione datos que conduzcan
a su captura
La pregunta que inquieta a las autoridades
mexicanas es si la DEA captura a El Chapo ¿se
lo llevará a Estados Unidos sin pedir permiso
No sería la primera vez que lo hicieron con un
personaje clave pero mucho menor el doctor
Álvarez Machaín

El turra de los ciudadanos
¿A qué se deberían dedicar los terrenos que hoy

ocupa el Aeropuerto de la Ciudad de México
una vez que la nueva central aérea entre en
operaciones
Es un predio colosal bien comunicado
Lo sensato sería pedir la opinión de los
capitalinos que se quedarán a vivir en la
ciudad el resto de sus vidas y que no sea
decisión de gobiernos que van y vienen
Aquí procede con todas las de la ley una
consulta ciudadana
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